

川崎市債投資セミナーを開催しました

- ◆ 川崎市は、平成24年8月29日(水)に、川崎市総合福祉センター(エポックなかはら)7階大会議室において、「川崎市債投資セミナー」を開催しました。(参加者85名)
- ◆ 第一部では、市の広報DVD「かわさきいいな」を上映し、川崎の進化・発展する姿をご覧いただいた後、阿部市長より、「川崎のまちづくりと市債」などについて説明しました。
- ◆ 第二部では、「NPO法人 投資と学習を普及・推進する会」の樋泉講師より、債券投資についてわかりやすく説明が行われました。
- ◆ 市長から市民の皆様へ直接説明するIR活動は、川崎市が全国で初めて取り組んだものです。川崎市は、市場公募債の発行に際して、このようなIR説明会を通じた投資家との対話や情報開示を重視しております。今後も、引き続き市政運営の透明性を確保してまいります。
- ◆ なお、当日の市長説明の様様(動画)及び説明資料は、川崎市のホームページ(川崎市投資家情報(IR)サイト<http://www.city.kawasaki.jp/23/23sikin/home/ir/ir.htm>)に掲載いたします。

日時：8月29日(水) 午後2時00分～3時30分

場所：川崎市総合福祉センター(エポックなかはら) 7階大会議室

次第：第一部 DVD「かわさきいいな」 上映

「川崎のまちづくりと市債」 説明 阿部 孝夫 (川崎市長)

第二部 「債券投資のいろは」 説明 樋泉 英孝 氏

(NPO法人 投資と学習を

普及・推進する会)

「川崎のまちづくりと市債」について説明する阿部市長

